

Editorial

The future of Occupational Medicine and Occupational Health

Los futuros de la Medicina y Salud en el Trabajo

Durante este periodo de reclusión y alejamiento social surgió con una gran claridad la importancia de la salud y seguridad en los centros de trabajo y lo mismo en este incierto periodo de retorno. Producto de esta situación en la reflexión, incluida en este número, de la Dra. Hosanna Rodríguez, presidenta de la FeNaSTAC de México que convoca a discutir sobre el papel del médico y profesionales de la salud en el trabajo y promover su dignificación.

Se presentan, además, un variado conjunto de trabajos sobre fenómenos recientes como el Teletrabajo y su regulación, la necesidad de prohibición del uso del asbesto en México, el preocupante incremento de casos

de insuficiencia renal en poblaciones de trabajadores agrícolas, así como otros temas relevantes y material educativo.

Promovamos el reconocimiento del importante rol de los médicos y profesionales de la salud en el trabajo, pieza clave para el desarrollo de sitios de trabajo saludables.

Comité Editorial.

Obra protegida con una licencia Creative Commons

